

**Agence Léonie Lelièvre**  
IMMOBILIER - REAL ESTATE



**3 Pièces**

**58 m<sup>2</sup>**

**Réf. 152V827A**

**598 000 €**

**Les Issambres**  
Appartement à vendre (83380)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Les Issambres, vue mer panoramique et proche des plages et commerces, bel appartement situé au dernier étage d'une résidence fermée avec piscine. Il comprend une entrée desservant une salle d'eau avec toilettes, un séjour avec cuisine américaine aménagée et équipée ouvrant sur une belle terrasse de 24m<sup>2</sup>. Le coin nuit offre deux belles chambres dont une avec accès à la terrasse, une salle de bain et un wc séparé. Deux parkings privatifs dont un couvert vient compléter ce bien.

Les Issambres, with panoramic sea views and close to beaches and shops, lovely flat on the top floor of a gated residence with swimming pool. It comprises an entrance hall leading to a shower room with toilet, a living room with fitted and equipped open-plan kitchen opening onto a lovely terrace. The sleeping area comprises two bedrooms, one of which has access to the terrace, a bathroom and a separate toilet. Two private parking spaces, one of which is covered, complete this property.

## **AGENCE LEONIE LELIEVRE**

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

